
地域によっても、�
課題が違うしね   

地区別と           �
分野別に            �
分かれて            �
いるんだ　         

いろんなことを�
話し合うから�
いろんな分野の�
人が必要なのか�

委員は誰がなるの�委員は誰がなるの�
　区民会議は、地区別、分野別などの20人の委員で構成されます。�
　地区別委員は、高津と橘のそれぞれの地区ごとに、町内会・自治
会から推薦された委員と公募により選考された委員で構成されます。�
�（公募委員の定数は5人以内でしたが、選考されたのは、4人であ
ったため、1名を区長が選任しました）�
�　分野別委員は、幅広い地域の課題について話し合うため、様々な
分野の中から、活動内容、規模などを考慮して、団体を選定し、委
員を推薦してもらいました。�
�
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高津区安全・安心まちづくり推進協議会　�
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高津区民生委員・児童委員協議会�

高津区子ども・子育てネットワーク会議　�

高津区地域教育会議�

高津工友会�

高津区商店街連合会�

高津区文化協会�

高津青年会議�
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推薦団体など�
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区民会議委員に聞く�

　高津区で22年間暮らしてきましたので、この
まちにとても愛着があり、自分たちの手で自分た
ちのまちを快適にしたいと考えています。「若者の
地域社会への無関心」が言われていますが、若者
の声をこの区民会議に反映させていきたいです。�

～公募委員の井桁さんに今後の抱負を聞きました。�

※順不同、敬称略�

地域にはどんな課題があるの�
　5月までの間、区民のみなさんから寄せられた
課題は、34件ありました（把握方法については、
「会議の流れ」ステップ1参照）。今後、どの課
題を取り上げ議論していくかについては、今年度
第1回区民会議で話し合います。�

送り先�
〒213－8570  高 津区役所総務企画課�
d (861)3131  FAX (861)3103

　これらの課題や新しい課題について、解決
策などのご意見・ご提案がありましたら、様式
は自由ですので、郵送またはファックスでお
送りください。 

【その他】�

地球温暖化の防止、

ものづくりのまち

の振興、歴史と文

化をつなぐ都市景

観づくり、地域コ

ミュニティの形成、

音楽のまちの推進�

寄せられた課題�
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件�
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34

放置自転車�
道路の整備�
子ども・子育て支援�
溝口駅周辺の整備�
緑地保全・緑化推進�
河川の水質悪化など�
まちの安全�
その他�
      合         計�

放置自転車 �
         に対する          �

         課題が多いね         

どんな課題があるの？�

試行の区民会議の取り組み�
平成１7年度 

去年の試行って、どんなことをやってきたの?

　今年度から区民会議が本格的にスタートしますが、昨年度に
試行として1年間、3回の会議を開催しました。試行の会議では
大きく分けて2つのことを話し合いました。1つ目は区民会議の
本格実施に向けて、区民会議の構成・運営方法、2つ目は実際
の地域課題についてです（右記参照）。�

区民会議をどのような構成にするか、�
どのようにして話し合うのかにつ�
いて検討してきたんだ。また、実際�
　に地域の課題についても話し�
　　　合ったよ    　　  

�
�
①区民会議の�
　構成について�
�
②溝口駅周辺�
　放置自転車等対策��
③溝口駅南口周辺�
　地区の総合的整備��
④二ケ領用水久地�
　円筒分水周辺の�
　環境整備及び保存�

�

⑤安全・安心の�
　まちづくり�

審議された課題�
�

課題の解決に向けた取り組み�

「区民会議とは何か」という全体的なあり方から始
まり、具体的な委員構成、会議の進め方（課題の把
握から解決まで）などを話し合いました。��
平成18年度に旧平瀬川跡地に1,000台規模の駐輪
場を設置します。��
平成18年度から3カ年かけて野川柿生線の沿道にお
いて、緑を中心とした景観整備を行います。��
平成18年度に円筒分水周辺を区民の憩いの場となる
よう整備するためのワークショップを開催し、環境
整備の基本計画を策定します。��
従来のパトロール用ベスト、腕章の貸与に加え、指
示灯など新たな用品も貸与します。また、犯罪防止
に向けて、区民と行政が総ぐるみで取り組む「高津
区安全・安心まちづくり推進協議会」が設立されま
した。�

日　　時　7月24日（月）午後6時半～�
場　　所　高津区役所第1会議室�
傍聴者数　30人（当日先着順）�

平成１８年度 第１回�

高津区区民会議 ～いよいよスタート�

    30人までなら               �
見ることはできるよ。   �

�

　第1回の区民会議で
は、18年度、どのよう
な課題を取り上げ、解
決に向けて検討してい
くか、その課題の選定
について、話し合いま
す。�
　区民会議の日程は上
記のとおりです。傍聴
をお待ちしています。�

区民会議って、         �
見ることができるの? 

まちで困っていることを�
みんなで話し合い、解決する�
方法を探すんだ�

区民会議ってなあに�区民会議ってなあに��
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地
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決
す
る
た
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の
市
民
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参
加
と
協
働
の
拠
点

と
し
て
の
役
割
が
求
め
ら
れ
て

い
ま
す
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そ
う
い
っ
た
取
り
組
み
の
一

つ
が
、
今
年
の
四
月
に
条
例
が
施

行
さ
れ
た
区
民
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議
で
す
。
こ
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、
地
域
で
ど
の
よ
う
な

こ
と
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ぞ
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そ
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て
、
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し
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果
を
も
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と
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働
で
地
域
課
題
の
解
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を
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っ
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い
き
ま
す
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これから順番に�
学んでいくよ�
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今
日
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、
地
域
の
こ
と

を
学
習
す
る
た
め
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区

役
所
を
訪
れ
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、
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内
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小
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タ
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オ
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カ
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ち
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一
緒
に
区
民
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い
て
、
見
て
い
き
ま
し

ょ
う
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問合せ 区役所総務企画課�
d (861)3131  FAX (861)3103

地域の課題って�
どんなもの?

課題をすべて話し合う�
わけにはいかないから、�
重要なものを選ぶんだ�
�
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の
流
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  区民会議提案箱 �
（ホームページ含む）は�
  常時設置しています。�
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い
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中
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探
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と
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も
に
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区
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行
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そ
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ぞ
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の
役
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考
え
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い
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の
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題
と
思
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集
ま
っ
た
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題
の
中
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も
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を
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定
し
ま
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会議で話し合った�
 役割分担のとおり、�
    それぞれが�
      取り組んで�
           いくんだ�

どうやって�
課題を提出するの?

高津区役所、橘出張所に�
置いてある区民会議提案箱�

で提出できるよ。       �
　　ホームページでも    �

提案できるんだ    

    ある程度、多くの�
   人が課題だと思って�
いるものが地域課題だよ。�
 個人的な悩みや一部の�
 人だけが困って�
  いることでは�
  ないんだ。�

わたしたちにも�
  協力できること�
  はないかな      

区民に�
何ができるのか、�
   行政に�
    何ができるのか�
      を考えるんだ�
�

  課題が�
 たくさんあったら�
どうするの?

どうやって�
  課題を�
   解決するの?
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